

Workshop

„Pflanzendruck auf Kirschkersackerl“



Am 12. Oktober kam Frau Maria Eva Auberger zu den Schülern der 3./4. Schulstufe um ihnen bei einem Workshop den Pflanzen- bzw. Gräserdruck zu lernen. Jedes Kind bekam eine Unterlage, ein Stofffleckerl, grüne Stoffmalfarbe und einen Schaumstoffstempel zum Ausprobieren. Nun durften sich die Kinder verschiedene Pflanzen und Gräser, die Eva schon im Vorfeld gesammelt hatte, aus einer Box holen und sie mit einer Küchenrolle trocken tupfen. Jetzt wurde mit einem Pinsel Farbe auf den Stempel gestrichen und damit auf die Rückseite der Blätter Farbe aufgetragen. Vorsichtig drückten die Kinder die angestrichene

Blattseite auf den Stoff, legten ein Zeitungspapier darauf und massierten es ordentlich ein. Nach mehreren Versuchen auf dem Probefleckerl durften die Schüler dann die Kirschkersackerl bedrucken, die Frau Nadja Radinger bereits für den Weihnachtsmarkt genäht hatte. Mit dem Pinselstiel wurden rote Beeren an die Gräser getupft. So entstanden viele wunderschöne, individuelle Kunstwerke, die noch mit Kirschkernen befüllt und zugenäht werden müssen, bevor sie dann am Weihnachtsmarkt angeboten werden können.

